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６
月
13
日
か
ら
28
日
の
会
期
で
摂
津

市
議
会
第
２
回
定
例
会
が
行
わ
れ
ま
し

た
。 市

長
か
ら
提
案
の
あ
っ
た
17
件
の
議

案
と
報
告
案
件
４
件
、
他
に
８
件
の
議
会

議
案
の
審
議
を
行
い
ま
し
た
。
日
本
共
産

党
議
員
団
は
、
万
博
関
連
イ
ベ
ン
ト
が
盛

り
込
ま
れ
た
一
般
会
計
補
正
予
算
及
び
、

公
明
党
提
案
の
意
見
書
２
件
（「
下
水
道
ウ

ォ
ー
タ
ー
Ｐ
Ｐ
Ｐ
」「
こ
ど
も
誰
で
も
通
園

制
度
」）
の
計
３
件
に
反
対
、
そ
の
他
の
議

案
に
つ
い
て
は
賛
成
を
し
ま
し
た
。
ま
た
、

一
般
質
問
や
討
論
を
通
じ
て
、「
物
価
高
騰

か
ら
市
民
の
暮
ら
し
守
る
市
政
を
」「
万
博

に
予
算
ま
わ
す
よ
り
も
能
登
半
島
の
復
興

支
援
を
」
と
訴
え
ま
し
た
。 

（
※
本
会
議
の
様
子
は
摂
津
市
議
会
ホ
ー

ム
ペ
ー
ジ
で
録
画
映
像
の
配
信
も
お
こ
な

っ
て
い
ま
す
の
で
ご
利
用
く
だ
さ
い
。
ま

た
、
６
月
議
会
の
一
般
質
問
の
中
身
に
つ

い
て
は
次
号
で
紹
介
し
ま
す
。） 

 
 

第
２
回
定
例
会
終
わ
る
、
万
博
機
運
醸
成
予
算
に
反
対
！ 

森
山
市
長
任
期
最
後
の
定
例
会
、
最
終
日
に
は
退
任
の
あ
い
さ
つ
を
受
け
る 

 

 日本共産党議員団が提案した３件の意見書が全会一致で可決！ 
 

・ 介護保険に対する国庫負担割合の抜本的引き上げを求める意見書 

・ 食料自給率の向上で日本の食と農業を守ることを求める意見書 

・ 離婚後共同親権を導入する改定民法に関する意見書 

他にも２件の意見書案を提案していましたが、6/25 の議会運営委員会で協

議の結果、残念ながら議会議案として上がらず。 

「万博への子ども招待事業に関して、爆発事故の再発防止・原因の徹底究明と

情報公開を求める意見書案（大阪府に対して）」・・・反対する会派はなかった

ものの提案者少数のため取り下げ。 

「地方自治法の改正案に対する意見書案」・・・維新、自民の反対で取り下げ。 

一般会計補正予算（第２号）に対する反対討論  
 

この補正予算に反対する理由は、問題が山積する 2025 年大

阪・関西万博の機運醸成のためのイベント開催予算が計上されて

いることです。 

このイベントは、大阪府の 2025 年大阪・関西万博地域連携イ

ベント開催支援事業補助金 50 万円と摂津市一般会計 50 万円を

原資にしておこなうもので、舟運を活用した万博機運醸成イベン

トとして万博開催６ヶ月前の 10 月 13 日に淀川沿川各自治体で

の同時開催を呼びかけられたものです 

摂津市は、鳥飼まちづくりグランドデザインにおけるワークシ

ョップで出された意見と結びつけて鳥飼船着場において市民主体

で実施していくとしています。 

淀川舟運の活性化の取り組みや市民参加のワークショップの議

論は尊重すべきものと考えますが、どちらも丁寧に継続して取り

組むべきものです。たった１度限りの、しかも 10 月 13 日と地

域行事の日程を無視して押し付けられるものであってはいけませ

ん。そもそも、大阪・関西万博は、事業費の相次ぐ膨張、軟弱地盤

や脆弱な交通アクセス、海外パビリオン建設の遅れ、メタンガス

爆発事故など大きな問題が山積しており、このまま突き進めば、

更なる事業費の上振れや運営赤字のツケを将来に残しかねませ

ん。また、1 月に発生した能登半島地震の被災地の復旧・復興は

依然進んでおらず、万博は中止し被災地支援に予算と人を回すべ

きとの声も広がっています。 

問題だらけの万博を無批判に盛り上げるイベントに税金を投入

するべきではないと申し上げ反対討論とします。 

６
月
議
会
開
会
前
に
行
わ
れ
た
記
者
会

見
で
、
９
月
の
市
長
選
挙
不
出
馬
の
意
向

を
表
明
し
て
い
た
森
山
市
長
が
、
本
会
議

最
終
日
に
は
退
任
の
あ
い
さ
つ
を
述
べ
ら

れ
ま
し
た
。 

日
本
共
産
党
議
員
団
は
、
森
山
市
政
５

期
20
年
、
唯
一
の
野
党
と
し
て
問
題
点
の

指
摘
や
市
民
の
暮
ら
し
を
守
る
具
体
的
提

案
を
行
う
な
ど
市
長
と
正
面
か
ら
論
戦
を

行
っ
て
き
ま
し
た
。 

ま
た
、
９
月
の
市
長
選
挙
に
向
け
て
は

市
政
の
大
き
な
転
換
点
と
捉
え
、「
摂
津
明

る
い
民
主
府
・
市
政
を
つ
く
る
会
」
の
み
な

さ
ん
と
と
も
に
、
政
策
議
論
な
ど
も
す
す

め
て
い
ま
す
。
市
民
の
い
の
ち
と
暮
ら
し

を
守
り
、
市
民
に
寄
り
添
う
新
し
い
摂
津

市
政
を
作
っ
て
い
く
た
め
に
引
き
続
き
頑

張
り
ま
す
。 

 


